

MIEMBROS TITULARES DE LA ACADEMIA MEXICANA DE INGENIERÍA

El personal del Instituto de Ingeniería se congratula por el nombramiento de Daniel Reséndiz Núñez, Blanca Jiménez Cisneros, Baltasar Mena y Francisco Sánchez Sesma, investigadores de nuestra comunidad, como miembros titulares de la Academia Mexicana de Ciencias (AMC), el pasado 24 de abril en una ceremonia solemne llevada a cabo en el Museo Nacional de Antropología.

Este nombramiento era una figura existente dentro de los estatutos de la AMC desde sus inicios, pero solo hasta ahora se reconoce de esta manera a los científicos más distinguidos de la propia Academia.

En la ceremonia fueron nombrados miembros titulares 66 científicos de los 2352 miembros que conforman a la AMC, y estuvo presidida por el Dr. Arturo Menchaca, presidente de la AMC, y como testigos e invitados de honor destacaron José Narro, rector de la UNAM; José Franco, vicepresidente de la AMC; René Asomoza, director general del Cinvestav; y Carlos Arámburo, coordinador de la Investigación Científica de la UNAM. ¡Enhorabuena! 🎉

Para más información consulte www.amc.org.mx.

